

## COMMUNIQUE DE PRESSE

N° 0864 du groupe parlementaire Alliance 90/les Verts (parti écologiste allemand) Date : 2 août 2007

## Le gouvernement doit mettre en place un ensemble de mesures visant à réduire l'exposition au rayonnement des appareils WLAN (ndlr : WLAN=WiFi)

Dans le cadre des discussions menées par le gouvernement, qui ont eu lieu suite au petit questionnaire sur le thème « l'exposition au rayonnement des appareils WLAN (réseau local sans fil d'accès à Internet) », (DS 16/6171), **Sylvia Kotting-Uhl**, porte parole des Verts, déclare :

Nos questions et les discussions qui en ont découlé ont montré clairement que le gouvernement préconise la prudence concernant l'utilisation du WLAN.

Ceux qui recommandent de minimiser l'utilisation du WLAN en invoquant le principe de précaution pour la protection de la santé, mais qui, dans le même temps, ne pratique pas activement une politique de prévention, ne sont pas crédibles.

Le principe de précaution en santé publique est bien plus qu'une simple recommandation sans engagement. Le rayonnement des applications WLAN s'ajoute à tous les autres champs électromagnétiques haute fréquence, auxquels les êtres humains sont exposés. Pour citer quelques exemples : les téléphones mobiles et la télévision numérique.

Le gouvernement doit agir efficacement et présenter un ensemble de mesures visant à minimiser les rayons haute fréquence WLAN.

C'est indispensable, notamment pour la protection des enfants et des jeunes.